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＜第１回 竜神地域会議 会議録＞ 
 

日 時  令和６年４月２３日（火） １９:００～２０:００ 
場 所  竜神交流館  多目的ホール 
出席者  委    員   １６名 

事  務  局   吉澤支所⾧、中野副支所⾧、松原副主幹、山口書記 
オブザーバー 杉本市議、⾧谷川交流館⾧ 

 
１ 支所⾧あいさつ及び事務局紹介 
  ・あいさつ（省略）、事務局自己紹介 
 
２ オブザーバー紹介 

・市議、交流館⾧自己紹介 
   
３ 第１０期（令和６年度）竜神地域会議委員の紹介 

・代表者へ支所⾧より委嘱状交付 
  ・地域会議委員名簿順に自己紹介 
 
４ 竜神地域会議の予定 
  ・令和６年度の地域会議の開催予定を確認 
  ・5 月以降の地域会議は午後 6 時からの開始に変更 
 
５ 協議事項 

竜神地域会議会⾧、副会⾧選出について 
  ・委員の互選により、会⾧、副会⾧を決定 
 
６ 報告事項 
（１）地域自治システムについて 

・地域自治システムと地域会議の役割について説明 
委員より質問 
令和 6 年度からの地域課題解決事業について、竜神以外の 3 地域は地域活性化推進や地
域交流など、地域の輪を広げていく内容に見えるが、竜神の交通安全については人のつ
ながりというより物品による解決を目指しているように見える。この事業に関して、地
域の人達がつながり、コミュニケーションをとって進めていくことは考えているのか。 
事務局より回答 
交通安全イベントなどで地域の方々に参加してもらい、交流していくことは考えている。
また、危険箇所マップ作成に関して、児童や登下校の見守りをしている方々等、地域の
みなさんに危険箇所抽出のワークショップを開催していくことも検討しているので、そ
のような場で地域のつながりを作っていきたい。 
委員より質問 
交通安全危険箇所マップは今から作っていくのか。ただマップを作るだけでは意味がな
いと思うので、なぜそこで事故が起きたのかなどをわかるようにし、実際に現地に行っ
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てその場所を見るということが大切になってくるのではないか。その辺りも考えながら
マップを作っていく必要があるのではないか。 
事務局より回答 
マップはこれから作っていく。どのようなマップを作成していくかということや、マッ
プの活用方法に関しては昨年度も課題となっていた。今年度も皆さんと話し合いながら、
どのように効果的なマップを作成していくかを決めていきたい。 
 

（２）令和６年度わくわく事業補助金申請団体について 
・令和６年度補助金交付団体一覧を紹介 

 
（３）高岡春のファン祭り 出展について 
  ・高岡春のファン祭りに高岡支所が出展する交通安全ブースの内容を紹介 
   
７ その他連絡事項等 
（１）費用弁償の支払いについて 
  ・口座振込依頼書と通帳の写しの提出を依頼（次回地域会議に提出） 
 
（２）令和５年度わくわく事業「パネル展示」について 
  ・高岡コミセン１階ロビーで４月３０日まで展示 
   

委員より質問 
  高岡春のファン祭りのＰＲに関して、今から自治区回覧をするのは難しいが、小学校や

こども園等であれば今からでもチラシ配布等で周知ができると思う。そのような取組は
していかないのか。 

  事務局より回答 
  主催者のコミュニティセンターに確認したところ、近隣の学校やこども園にはチラシ配

架の依頼をしていく予定とのこと。また、事務局としては市のホームページのイベント
情報に掲載し、周知をしていく。 

 
 
 
★次回開催  

５月２８日(火) 午後６時００分～   


